



Tu veux donc que je démolisse ta baraque! (Page 262).

le monde, dur et blessant à l'égard de ses inférieurs, il était parvenu à se faire généralement détester, et n'avait d'ailleurs aucune des qualités qui ont quelquefois pardonner de tels défauts. Paresseux et débauché comme un vrai nabab, il s'enivrait régulièrement chaque soir à huis clos, et consacrait la majeure partie de sa fortune, qu'on disait considérable, à la satisfaction de ses honteux caprices. Une union malheureuse avait encore assombri son caractère naturellement peu sociable. Il vivait toujours seul, ne parlait à personne, et ne s'asseyait que le moins souvent possible à la *mess* (table) de ses officiers.

On comprend qu'un tel caractère devait être fort peu sympathique à Burtell, qui était d'ailleurs la bête noire du capitaine.

Dès qu'il eut, suivant son habitude, trouvé moyen d'adresser quelque observation désagréable à chacun des jeunes gens, Craighton leur expliqua l'objet de la réunion.

— La suite au prochain numéro. —

LES PURITAINS DE PARIS

PAR

PAUL BOCAGE

(Suite.)

Le brasseur, qui fermait la marche, les reconduisit jusque sur le seuil de sa boutique, qu'il quitta peu à peu pour continuer, dans la rue, la conversation inachevée dans le café.

— *Il en est!* dit Malcolm quand il se vit bien seul avec ses compagnons.

— Non! dit d'un air convaincu Mardochée, cet homme-là n'est pas plus de la police que vous et moi!

— Pourquoi nous écoutait-il? demanda Dominick.

— Parce qu'il était tout seul, et que, n'ayant pas le journal, il n'avait rien de mieux à faire, répondit le brasseur.

— C'est égal, Mardochée, reprit le frère de l'institutrice, il faut le faire garder à vue par quelqu'un de chez vous. Je me défie énormément de cet homme-là, je ne sais pourquoi.

— Moi aussi, avoua franchement Mardochée au souvenir duquel cette voix de basse revenait toujours confusément; moi aussi je me défie de lui! mais pas pour les raisons que vous croyez, c'est un homme qui a affaire à moi personnellement. Il m'aura rencontré chez quelque femme de ma connaissance ou de la sienne, et il vient probablement voir à qui il a affaire! Eh bien, il l'a vu! et il le verra de plus près, si cela peut lui être agréable.

— Vous croyez, Mardochée, demanda Malcolm d'un air de doute.

— Oh! pour cela, je vous en réponds, affirma avec fatuité le brasseur. Il y a de la femme sous roche.

— N'en parlons plus, dit Dominick, et avançons vivement. Combien voulez-vous pour remettre ces deux femmes entre mes mains? La suite ne vous regarde pas; c'est en dehors du marché.

— La chose est grave, dit Mardochée en réfléchissant, cent mille francs ne sont pas trop!

— Non! dit Malcolm, mais c'est assez.

Ils en étaient là quand Saint-Romain, le cigare à la bouche, sortit du café, et resta un moment sur le seuil de la porte, envoyant à droite et à gauche, d'un air nonchalant, des bouffées de tabac.

Tous les compagnons se resserrèrent les uns contre les autres en l'apercevant.

— Malcolm seul troubla ce mouvement silencieux en disant :

— Le voici!

Quant à Saint-Romain, ne semblant pas voir le petit rassemblement que formaient à dix ou

douze pas de lui les pratiques de Mardochée, il tournait indifféremment la tête à droite et à gauche du faubourg, et paraissait regarder d'où venait le vent.

Ce que voyant, le brasseur, irrité de ne pas retrouver dans sa mémoire l'occasion à laquelle il devait d'avoir entendu cette voix de basse profonde, le brasseur, disons-nous, se détacha du groupe et alla résolument vers le jeune homme.

— Vous désirez quelque chose, monsieur? dit-il en l'abordant.

— Non, monsieur, répondit Saint-Romain de cette voix qui impressionnait si singulièrement le brasseur.

— Je croyais que vous aviez à me parler, reprit sourdement Mardochée.

— Si j'avais à vous parler, mon cher monsieur, dit d'un air hautain Saint-Romain, je l'aurais fait depuis longtemps.

— Ni la voix ni le ton des paroles de ce jeune homme ne plaisaient à Mardochée. Cependant il n'y avait rien à répondre, et c'est ce que le brasseur, honteux de sa démarche, comprit un peu tard en se retirant, après s'être excusé auprès de sa nouvelle pratique.

— Il attend l'omnibus, dit-il à ses camarades. C'est un homme qui, probablement, prendra le convoi du Nord, à huit heures.

Saint-Romain, quittant le pas de la porte et se dirigeant à droite du faubourg Saint-Denis, confirma cette allégation.

— Nous sommes d'accord, dit Malcolm en reprenant la conversation au point où il l'avait laissée à l'apparition du puritain auquel nous avons donné le nom de Saint-Romain.

— Nous sommes d'accord, dit Mardochée en tendant la main au frère de l'institutrice, toupez là!

— Pour quelle heure? demanda le brasseur.

— Je vous le dirai demain, répondit Malcolm. J'ai quelques arrangements à prendre ce soir, et je ne puis rien décider aujourd'hui. Seulement, ne vous engagez pour demain avec personne. Votre journée m'appartient.